



SESIÓN DE AMIGUITOS MISIONEROS, ENERO DE 2026

CONOZCA AL MISIONERO: Andrew Mann

ÁREA DE MISIONES: Ciudad de Nueva York, envíen ayuda

ÁREA DE CONCEPTO: Dios

ESCRITORAS: Bethany Davenport y Celeste Albaugh

CONOZCA A LOS MISIONEROS

Andrew Mann es misionero de Send Relief en la ciudad de Nueva York. Trabaja en el sur del Bronx, una de las comunidades más pobres de Estados Unidos.

El Sr. Mann comenzó a trabajar en Nueva York durante la universidad en una iglesia llamada Graffiti. Al acercarse su graduación, el pastor de la Iglesia Graffiti le pidió que considerara iniciar un nuevo ministerio en el sur del Bronx. El Sr. Mann fundó el Ministerio Comunitario Graffiti 2 en agosto de 2005.

Hoy, el Ministerio Comunitario Graffiti 2 sirve a la comunidad mostrando y predicando el evangelio a personas de todas las edades. Niños y jóvenes participan en programas que satisfacen muchas de sus necesidades. Los padres pueden tomar clases y recibir consejería. Graffiti 2 puede ayudar a adultos que desean aprender inglés, obtener más educación o encontrar trabajo. Graffiti 2 también brinda apoyo a quienes se encuentran sin hogar. El Sr. Mann es pastor de la Iglesia Bautista Graffiti 2, que ofrece cultos de adoración semanales, estudios bíblicos y comidas comunitarias.

Note: Ayude a los preescolares a comprender la falta de vivienda. Explíquenles que algunas personas viven en casas o apartamentos, pero otras no tienen dónde vivir. Eso significa que están en situación de calle.

Solicitudes de oración e información de contacto

1. Ore por el Sr. Mann mientras dirige el equipo Graffiti 2 y aconseja a las personas.
2. Ore para que Graffiti 2 encuentre un espacio permanente propio.
3. Ore para que aquellos que son atendidos por Graffiti 2 tengan sus necesidades satisfechas y lleguen a amar a Jesús.
4. Ore para que los colaboradores de Graffiti 2 se sientan inspirados a servir en sus propios vecindarios.
5. Ore por fortaleza y resistencia para el Sr. Mann, su esposa JoAnn y el equipo de Graffiti 2.

ACTIVIDADES

Resultados esperados

Los preescolares aprenderán que Andrew Mann sirve como misionero en la ciudad de Nueva York. Enfocándose en el concepto de **Dios**, los preescolares comprenderán que Dios quiere que les cuentan a otros sobre Él.

ARTE—Hacer rascacielos

Materiales: tableta electrónica, papel de construcción precortado con formas rectangulares y cuadradas, barras de pegamento, papel de construcción azul, marcadores

Antes de la sesión, Busque en Internet imágenes del horizonte de la ciudad de Nueva York.

Muestre las imágenes. Pida a los preescolares que peguen rectángulos en papel azul y añadan cuadrados para las ventanas. Pueden decorar sus rascacielos con marcadores. Diga: *Andrew Mann es misionero en la ciudad de Nueva York.*

BLOQUES—Tráfico de la gran ciudad

Materiales: cinta de pintor; bloques; taxis, autobuses y coches de juguete

Guíe a los preescolares a construir caminos con cinta de pintor. Anímelos a construir rascacielos con bloques a lo largo de los caminos. Hablen sobre el tráfico en las grandes ciudades mientras construyen rascacielos y conducen vehículos por las calles. Diga: *¡Nueva York tiene mucho tráfico! Mucha gente camina, viaja en autobús, metro o taxi.*

LIBROS—Hablar de Dios

Materiales: *Tell Me About God / Dime sobre Dios*, *E188109, \$1.99; Biblia

Lea *Dime sobre Dios*. Sostenga la Biblia abierta mientras comparte la reflexión bíblica: Amar a Dios (vea Marcos 12:30). Diga: *La Biblia nos dice que amemos a Dios. Dios quiere que hablemos de él a los demás. ¿Qué más sabemos de Dios?*

VIDA EN HOGAR—Trabajo de oficina

Materiales: computadoras viejas o de juego, calendarios en blanco y bolígrafos; blocs de notas; maletín

Anime a los preescolares a que finjan ser asistentes de oficina y a que simulen ayudar al Sr. Mann a planificar su horario y a realizar su trabajo. Explique que el Sr. Mann dirige la Iglesia Bautista Graffiti 2, el Ministerio Comunitario Graffiti 2 y el centro de ministerio de Send Relief. Diga: *El Sr. Mann es un misionero muy ocupado que ayuda a muchas personas en la ciudad de Nueva York.*

MÚSICA Y MOVIMIENTO—Andrew dice

Materiales: Biblia

Juguen "Simón dice," cambiando el nombre a Andrew. Hable del Sr. Mann y sus muchos ayudantes que escuchan lo que dice. Diga: *Para jugar a este juego, debemos obedecer al líder. Cuando obedecemos a Dios, le demostramos que lo amamos.*

Abra la Biblia y lea: Amar a Dios (vea Marcos 12:30).

NATURALEZA—¡Bip! ¡Bip!

Materiales: bocina de bicicleta, bocina de aire, bocinas de fiesta (una por niño)

Permita que los preescolares escuchen las trompetas, toquen una trompeta de fiesta y comenten cuál suena más fuerte. Ore por el Sr. Mann, que vive en la ruidosa ciudad de Nueva York. Diga: *Si visitan Nueva York, es posible que escuchen trompetas a todo volumen.*

Envíe cuernos de fiesta a casa como recordatorio para orar por el Sr. Mann.

Precaución: No permita que los preescolares compartan cornetas para fiestas.

ROMPECABEZAS Y MANIPULATIVOS—Una ciudad ocupada

Materiales: Rompecabezas sobre ciudades, personas y perros.

Anime a los preescolares a armar los rompecabezas. Explique que el Sr. Mann ayuda a la gente en el Bronx, una zona concurrida de la ciudad de Nueva York. También tiene un perro de terapia llamado Jocko que va a trabajar con el Sr. Mann. Pregunte: *¿Qué es un perro de terapia? ¿Cómo creen que Jocko ayuda al Sr. Mann? ¿Qué mascotas tienen?*

Permita que los preescolares respondan. Diga: *¡El Sr. Mann trabaja en una ciudad grande y bulliciosa!*

TIEMPO DE GRUPO

Materiales: Fotos de zapatos, taxi y metro.

Consejo para pasar el tiempo en grupo:

Es posible que los preescolares no estén familiarizados con las grandes ciudades. Antes de cada sesión, considere las palabras que podrían requerir una explicación (por ejemplo, taxi, metro o apartamento).

Introducción

Pídale a los preescolares que comparten lo que saben sobre la ciudad de Nueva York.

Cuéntanos la historia

Ministerio Comunitario Graffiti 2

“¿Cuál es tu plan para hoy?”, le preguntó la Sra. Mann al Sr. Mann.

“Tengo reuniones”, respondió el Sr. Mann. “Y trabajaré con niños después de la escuela. Pero ya sabes cómo es...”, rió el Sr. Mann. “¡Cada día es diferente! ¡A veces no sé el plan!”

—Lo sé —dijo la Sra. Mann riendo—. ¡Espero que disfrutes de tu día! ¡Nos vemos esta noche!

El señor y la señora Mann se despidieron y el señor Mann comenzó a caminar hacia su oficina en Graffiti 2 Community Ministries, que se encuentra en el sur del Bronx, un barrio de la ciudad de Nueva York.

Me gusta ser misionero, pensó el señor Mann. Hago muchas cosas diferentes, ¡así que cada día es diferente! Ayudo a niños con las tareas escolares y a adultos que necesitan trabajo o un lugar donde vivir. Incluso predico en la Iglesia Bautista Graffiti 2.

El señor Mann sonrió para sí mismo cuando llegó a su oficina. *Cada día es muy ocupado. A veces es agotador, pero amo esta comunidad. Agradezco que Dios me haya traído a servir aquí en el sur del Bronx.*

Deténgase aquí para los niños de tres y cuatro años

Pregunte: *¿Dónde trabaja el Sr. Mann como misionero? ¿Qué hace el Sr. Mann como misionero?* (Vea la sección de oración a continuación).

Continue para los niños del jardín de infantes

“¡Hola, señor Mann!”, gritó alguien.

El Sr. Mann miró a su alrededor y vio a su amigo Miguel. El Sr. Mann y el Ministerio Comunitario Graffiti 2 habían ayudado a Miguel a encontrar trabajo.

—¡Hola, Miguel! —dijo el Sr. Mann—. ¿Cómo estás?

¡Genial! —dijo Miguel—. Llevo seis meses trabajando y me encanta. ¡Estoy agradecido de ganar dinero para mantener a mi familia!

“¡Maravilloso!” dijo el señor Mann.

“¡Todo gracias a ti y a Graffiti 2!”, dijo Miguel con una sonrisa. “Gracias por servir a esta comunidad”.

Pregunte: *¿Por qué Miguel le agradeció al Sr. Mann? ¿Por qué Miguel está agradecido por su trabajo?*

TIEMPO DE ORACIÓN

Diga: *La gente del sur del Bronx agradece la ayuda que brinda el Ministerio Comunitario Graffiti 2. Demos gracias a Dios por quienes nos ayudan.* Comience una oración diciendo: *Dios, gracias por quienes nos ayudan.*

Invite a los preescolares a compartir el nombre de alguien que los ayuda. Concluya la oración agradeciendo a Dios por el trabajo del Sr. Mann.

ACTIVIDAD DE CLAUSURA

Diga: *En la ciudad de Nueva York, la mayoría de la gente no tiene coche. Caminan, toman un taxi o usan el metro.*

Muestre las fotos de los zapatos, el taxi y el metro. Juntos, elijan un movimiento para cada medio de transporte. Invite a los preescolares a hacer el movimiento correspondiente mientras muestra las fotos.